

Témoignages de consommateurs

## Bad trip horrible

Par [Profil supprimé](#) Posté le 5/09/2017 à 13:41

Bonjour,

Voilà, il y a deux soirs j'ai passé une soirée chez un ami en compagnie de ma femme et de mes enfants.

Fin de repas tout va super, il me propose un cookie au beurre de cannabis, ne connaissant pas et n'étant pas consommateur de drogue régulier j'ai fumé quelques joints plus jeune. Aujourd'hui j'ai 32 ans. Ça fait bien 5 ans que j'ai tout arrêté le peu que je prenais.

Cette soirée fut la pire de ma vie.

Au bout d'une demi-heure ça a commencé : sensation d'étourdissement, ne plus être moi-même, le cœur qui s'emballe et là je me suis vu mourir. Je voulais que ça se termine pour moi c'était la fin. Dans mes souvenirs de mauvais trip je voyais mon corps lâcher et l'esprit s'en aller. J'entendais mais ne pouvais rien faire. J'ai dit au revoir à tout le monde mais avant tout ça j'avais demandé à mes proches d'appeler les pompiers ce qu'ils ont fait au bout de quelques minutes voyant que rien ne s'améliorait. Apparemment ce n'était pas la 1ere fois qu'ils voyaient ça vu le temps qu'ils ont mis à se décider à venir.

Finalement j'ai passé une nuit à l'hôpital. La pire nuit de ma vie. Corps et esprit séparés. Ce fut horrible pour quelqu'un comme moi qui aime avoir tout sous contrôle.

Aujourd'hui ça fait donc deux jours que c'est arrivé et j'ai le cerveau un peu en vrac. Beaucoup de questions se posent du genre "est-ce que je vais déprimer ?" Je me lève du lit et au bout de 20 min à peine je ressens le besoin de m'isoler, m'allonger. Je n'ai plus d'appétit. J'espère que ça va passer mais tout ça m'inquiète. J'ai l'impression de voir la vie autrement. Voilà, j'avais ce besoin d'écrire tout ça.

Merci à ceux qui liront et je suis preneur de conseils merci à tous.